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PROTOKOLL MITGLIEDERVERSAMMLUNG 2019

Veranstaltung Mitgliederversammlung 2019

Datum  01. März 2019

Zeit   20:00 Uhr

Ort   Gymnastikraum  

   der vereinseigenen Turnhalle

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Totenehrung
3. Protokoll der JHV 2018
4. Bericht des Vorstandes
5. Ehrungen
6. Bericht des Kassenwartes
7. Bericht der Kassenprüfer, 
 Entlastung des Vorstandes
8. Antrag auf Satzungsänderung
9. Wahl des Vorstandes und zwei Kassenprüfer
10. Anträge
11. Anregungen und Mitteilungen

1. Begrüßung

Florian Budnick begrüßt als Vorsitzender die anwe-
senden Mitglieder sowie den Ehrenoberturnwart 
Werner Ritz und die Ehrenmitglieder Emmi Kettler, 
Axel Montag, Heinz Westerfeld, Horst Krüner und 
Inge Schmidinger. Er sendet beste Genesungswün-
sche an unser erkranktes Ehrenmitglied Manfred 
Scherer. 
Er gibt bekannt, dass der Vorstand seinen Antrag 
auf Satzungsänderung zurückzieht und zwei An-
träge beim Vorstand eingegangen sind, damit än-
dert sich die Tagesordnung wie folgt.
 
Tagesordnung -neu-
1. Begrüßung
2. Totenehrung
3. Protokoll der JHV 2018
4. Bericht des Vorstandes
5. Ehrungen
6. Bericht des Kassenwartes
7. Bericht der Kassenprüfer, 
 Entlastung des Vorstandes
8. Wahl des Vorstandes und zwei Kassenprüfer
9. Anträge
10. Anregungen und Mitteilungen

2. Totenehrung

Heike Meiners gedenkt den im vergangenen Jahr 
verstorbenen Mitgliedern.
26.02.2018 Karl-Hans Banger
15.07.2018 Werner Philipp
24.07.2018 Stefan Wolter
23.11.2018 Jürgen Pannke
30.11.2018 Heidrun Finke

3. Protokoll der JHV 2018

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018 
liegt auf den Tischen aus. Aus der Versammlung 
kommt der Hinweis, dass die Jahreszahl unter 
TOP5 beim Verstorbenen Karl-Heinz Bangert nicht 
stimmt. Weitere Korrekturen und Anmerkungen 
ergehen nicht.   

4. Bericht des Vorstandes

Florian berichtet der Versammlung über die Vor-
standsarbeit im abgelaufenen Jahr. Insbesondere 
die Vorstandsitzungen, die Organisation des Ver-
einscafés, die Teilnahme an der Voerder Kirmes, die 
Kommunikation und Zusammenarbeit mit dem 
Stadtsportverband sowie die Bereitstellung der 
Weihnachtsgeschenke  für die Kinder erwähnt er.

Im Weiteren stellt der Vorsitzende auch die sport-
lichen Erfolge und Aussichten des Vereins dar. Das 
Jahr 2018 war wohl eins der erfolgreichsten sportli-
chen Jahre zumindest der letzten 20 Jahre. 

Der Vorstand wünscht an dieser Stelle allen Sport-
lern eine weiterhin erfolgreiche und verletzungs-
freie Saison.

Im dritten Teil des Vorstandsberichtes macht der 
Vorsitzende nochmals deutlich, wie wichtig ein 
Verein auch im Gesellschaftlichen Leben ist und 
gibt der Versammlung einen Ausblick darauf, was 
die Turngemeinde Voerde für eine Stellung haben 
kann und sollte. Dazu fordert er alle Mitglieder auf 
sich an solchen Prozessen zu beteiligen und den 
Wert des Vereins dadurch zu steigern und auch 
öffentlich zu stärken. Auch die Bereitschaft zur 
Geldspende forderte er an dieser Stelle nochmals 
von allen Mitgliedern denen es möglich ist ein.

Zum Ende gibt er aber ebenso bekannt, dass er 
sowie Heike ihre Vorstandsämter auf einer außer-
ordentlichen Mitgliederversammlung aufgeben 
werden. Mit dieser Ankündigung möchten beide 
dem Verein und seinen Mitgliedern die Chance 
geben Ihre Rolle zu überdenken und neue Mitar-
beiter zu finden.
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- Pause -

5. Ehrungen

Auf Grund der wenig erschienenen Mitgliedern 
und des Fehlens der Presse, schlägt der Vorstand 
der Versammlung vor, alle zu Ehrenden für das 
nächste Vereinscafé einzuladen und dort die Eh-
rungen in einem festlichen Rahmen nachzuholen.
Es gibt keine Einwände aus der Versammlung.

6. Bericht des Kassenwartes

Die Einnahmen-Überschussrechnung für das Jahr 
2018 wurde auf den Tischen verteilt, um ein besse-
res Verständnis der Zahlen zu liefern. Der Kassen-
wart Bernd Dahl berichtet über die Einnahmen und 
Ausgaben des Vereins und bedankt sich an dieser 
Stelle bei Christian Westerholt, der im abgelaufe-
nen Jahr die Buchungen übernommen hat, sowie 
bei allen Kassenwarten der Abteilungen für die 
gute Zusammenarbeit.
Nach Erläuterung der Zahlen zu Ausgaben und Ein-
nahmen ergeht die Frage ob in diesem Jahr keine 
Vereinszeitung erscheinen wird. Der Vorsitzende 
beantwortet diese Frage mit dem Verweis auf den 
Punkt Verschiedenes.

7. Bericht der Kassenprüfer und 

    Entlastung des Vorstandes

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass der zweite ge-
wählte Kassenprüfer im laufenden Jahr verstorben 
ist. Der Vorstand hat an dieser Stelle Peter Nieland, 
der dieses Amt schon mehrfach ausgeführt hat, ge-
beten die Kassen nochmals zusammen mit Andrea 
Schilken zu prüfen.
Andrea Schilken verließt den Kassenbericht und 
bedankt sich an dieser Stelle für die gute Führung 
der Kassen. Bei der Prüfung gab es keine Unregel-
mäßigkeiten.
Daraufhin stellt Sie den Antrag auf Entlastung des 
Vorstandes. Der Antrag wurde mit 59 JA-Stimmen 
und 2 Enthaltungen angenommen und der Vor-
stand für das abgelaufenen Geschäftsjahr somit 
entlastet.
 

8. Wahl des Vorstandes und der Kassenprüfer

Florian Budnick gibt der Versammlung bekannt, 
dass der Vorstand einen Vorschlag zur Wahl des 
Kassenwartes hat und freut sich, dass sich mit Till 
Rümenapf jemand gefunden hat, der diese Verant-
wortung übernehmen würde.
Aus der Versammlung gibt es keine weiteren Vor-
schläge.

Till wird mit 1 Enthaltung einstimmig für 2 Jahre 
gewählt.

Zur Wahl des stellvertretenden Kassenwartes 

schlägt der Vorstand die Wiederwahl von Bernd 
Dahl vor.
Aus der Versammlung gibt es keine weiteren Vor-
schläge.

Bernd wird mit 1 Nein-Stimme und 60 Ja-Stimmen 
gewählt.

Die Positionen des Geschäftsführers und dessen 
Stellvertreter sind seit mehreren Jahren vakant. 
Florian fragt die Versammlung, ob Vorschläge er-
gehen. 
Ohne genannte Vorschläge bleiben diese Positio-
nen unbesetzt und die Wahl findet nicht statt.

Da der bisherige Pressewart nicht erneut kandidie-
ren möchte, hat der Vorstand keinen Vorschlag für 
diese Position. 
Aus der Versammlung heraus kommt der Vorschlag 
Natalie Körber zu wählen, die sich bereits um die 
Vereinszeitung bemüht.

Natalie wird mit 1 Enthaltung einstimmig gewählt.

Zur Wahl der Jugendwartin schlägt der Vorstand 
die Wiederwahl von Anna Düllmann vor.
Aus der Versammlung gibt es keine weiteren Vor-
schläge.

Anna wird mit 1 Enthaltung einstimmig gewählt.

Zur Wahl des Technischen Leiters schlägt der Vor-
stand die Wiederwahl von Lars Eisenberg vor.
Aus der Versammlung gibt es keine weiteren Vor-
schläge.

Lars wird einstimmig gewählt.

Zur Wahl des Gerätewartes hat der Vorstand kei-
nen Vorschlag. 
Aus der Versammlung kommt der Vorschlag Ralf 
Jandt zum Gerätewart zu wählen.

Ralf wird einstimmig gewählt.

Zur Wahl des Sozialwartes schlägt der Vorstand 
die Wahl von Jan-Philipp Buchwald vor.
Aus der Versammlung gibt es keine weiteren Vor-
schläge.

Jan-Philipp wird mit 1 Enthaltung einstimmig ge-
wählt.
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Als Fahnenträger schlägt der Vorstand die Wieder-
wahl von Werner Bültmann vor.
Aus der Versammlung gibt es keine weiteren Vor-
schläge.

Werner wird einstimmig gewählt.

Zur Wahl der Oberturnwartin schlägt der Vorstand 
die Wiederwahl von Heike Meiners vor.
Aus der Versammlung gibt es keine weiteren Vor-
schläge.

Heike wird mit 1 Enthaltung einstimmig gewählt.

Auf den Abteilungsversammlungen wurden die 
Abteilungsleiter schon im Vorfeld gewählt. Florian 
gibt die neu und die wiedergewählten Abteilungs-
leiter bekannt.

Basketball:  Markus Eicker

Handball:  Lars Apitius

Volleyball: Jürgen Kettler

Wie beim Punkt Kassenprüfung schon mitgeteilt, 
müssen in diesem Jahr zwei Kassenprüfer gewählt 
werden. Um wieder in einen Wechselrhythmus zu 
kommen schlägt der Vorstand vor, Peter Nieland 
für ein Jahr zu wählen.

Peter wird einstimmig gewählt.

Aus der Versammlung kommt der Vorschlag 
Tommaso Di Nunzio als weiteren Kassenprüfer 
zu wählen.

Tommaso wird mit 1 Enthaltung und 60 Ja-Stim-
men für 2 Jahre gewählt. 

9. Anträge 

Auf Grund der Rücknahme der Satzungsänderung 
sowie der angekündigten Vorstandsänderung gibt 
der Vorsitzende bekannt, dass ab sofort eine Ar-
beitsgruppe zur Überarbeitung der Satzung sowie 
zur Erstellung einer Vorstandsgeschäftsordnung 
bzw. einem Arbeitsverteilungs- und Ordnungsplan 
installiert wird und bittet alle interessierten Mit-
glieder sich daran zu beteiligen und sich bei Till bis 
zum 9.3.2019 zu melden, der diese Arbeitsgruppe 
koordiniert.

Auf Grund dieser Bekanntgabe fragt Florian die 
beiden Antragssteller, ob sie ihre Anträge noch 
aufrechterhalten wollen. Andrea Schilken zieht ih-
ren Antrag zurück.

Anke erläutert ihren Antrag und die Hintergründe 
dazu. Nach kurzer Diskussion zieht Sie ihren Antrag 
ebenfalls zurück.
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10. Anregungen und Mitteilungen

Vereinszeitung:

Florian entschuldigt das bisherige Fehlen der Ver-
einszeitung und erläutert, dass die Vereinszeitung 
jetzt bei der Druckerei ist und diese mit 3-4 Wo-
chen Verzögerung dann auch bei den Mitgliedern 
ankommen wird.

Mitgliederzahl:

Der Vorsitzende gibt die Mitgliederzahl bekannt 
und weist darauf hin, dass die aktuelle Situation 
mit knapp über 1000 Mitgliedern im vergangenen 
Jahr auf Grund von Austritten schon mal bei 989 
lag.

Sportstättenbewertung:

Anke stellt der Versammlung das Verfahren der 
Sportstättenbewertung vor und schildert noch-
mals ganz deutlich, wie stolz wir auf unsere Halle 
und deren Zustand sein können im Vergleich zu 
manch anderer Halle.

Sportabzeichen:

Gudrun erinnert alle nochmals an die Teilnahme 
am Sportabzeichen und würde sich freuen, wenn 
in diesem Jahr nochmals mehr Mitglieder der TG 
Voerde am Sportabzeichen teilnehmen würden. 
Am 29.05 um 17:00 findet ein gesonderter Termin 
für unsere Mitglieder zur Sportabzeichenabnahme 
statt. Auch im Bereich Bodenturnen kann das Spor-
tabzeichen abgenommen werden.

Vereinscafé:

Der Termin für das nächste Vereinscafé ist der 
24.03.2019 um 15:00 Uhr.

Ehrungen:

Axel Montag bittet darum, dass zumindest die 
Namen und Ehrungen vorgelesen werden. Dieser 
Bitte kommt der Vorstand nach und verliest die 
Namen der Geehrten.

Vorstandsarbeit:

Bernd Dahl bedankt sich bei allen Vorstandsmit-
gliedern und weißt nochmals deutlich darauf hin, 
das der Vorstand gut und freundschaftlich zusam-
menarbeitet und bittet darum, dieses auch so zu 
sehen und zu unterstützen.

Emmi Kettler unterstreicht diese Worte noch mal 
und erinnert die Versammlung daran zurück wie es 
mal war. Sie dankt allen Ehrenamtlichen Übungs-
leitern, Trainer und Vorstandsmitgliedern für ihre 
Arbeit und fordert alle auf, sich daran zu beteiligen, 
um unseren Verein und unsere Halle zu bewahren.

Als letztes dankt der Vorstand der Abteilung Volley-
ball für die Bewirtung.

Ende der Mitgliederversammlung 21:45 Uhr.
Anschließend gemütliches Beisammensein.

Vorsitzender   Florian Budnick 
Kassenwart   Till Rümenapf 
Protokollführerin  Bettina Kliem


